



## Sieg oder Niederlage?

Darum ging es nicht bei der ersten Teilnahme der neu gegründeten RaceGroup der Rennradsparte des TuS-Eicklingen an dem ProAm-Jedermannrennen in Hannover am 30.07.2017. Erfahrungen sammeln war angesagt, mal auf einer extra für das Rennen abgesperrten Straße fahren, vom jubelnden Publikum begleitet zu werden. Vom TuS-Eicklingen starteten Kilian Niebuhr und André Schwarting auf die 70 km-Strecke, über 114 Kilometer Hartmut Bütepage.

Begleitet von teils starkem Seitenwind wurde das große Feld schon relativ früh auseinander gerissen. Der Anstieg zum Nienstedter Pass, dieser war auf der langen Renndistanz zu meistern, teilte die Gruppen weiter gnadenlos in kleinere Grüppchen auf. Teils vom Rückenwind geschoben, kämpften sich die Fahrer dann zurück nach Hannover, um mit den letzten Körnern vor dem Hannoverschen Rathaus den Zielsprint zu absolvieren. Das Gefühl einer Tour-Teilnahme wurde voll erfüllt. In den Ortschaften standen viele begeisterte Schaulustige an den Straßen und feuerten die Rennfahrer lautstark an.

Bei den jeweiligen Wertungsgruppen wurden die Plätze 8/32, 33/84 und 12/179 belegt. Ein, für die neu gegründete RaceGroup, hervorragendes Ergebnis, insgesamt waren bei dem Rennen ca. 1.200 Radsportler an den Start gegangen. Ein besonderer Dank geht an das Autohaus Bremer, unserem Sponsor für die RaceGroup.

Weitere Teilnahmen an Jedermannrennen, z.B. an der Calenberger Ronde, sind schon geplant. Dort möchte die RaceGroup mit einer Mixed-Staffel, Altersspektrum von 26 bis 70 Jahren, an den Start gehen.

